

# Gesundheitszentrum Uckerath



Uckerath im Mai 2011

Das Gesundheitszentrum Uckerath nahm am 09.03.2011 seinen Betrieb auf. In diesem Beitrag soll dem Gründungsgedanken gefolgt werden.



Quellen für diesen Beitrag sind der [Internetauftritt des GZU](#), Berichte von Frau Ute Rentzsch, [Stephanuskirche Uckerath](#), ein Zeitungsartikel im [Stadtecho Hennef](#) vom 11.05.2011, und eigene Recherchen.

**2007** beschlossen die beiden Uckerather Landärzte, Dr. Wolfgang Merx und Dr. Frank Reese, die hausärztliche Versorgung im ländlichen Bereich von Uckerath gemeinsam sichern zu wollen.

Wichtig war den Allgemeinärzten auch die Vernetzung der medizinischen Versorgung mit den Hennefer Fachärzten und Kollegen, mit den umliegenden Krankenhäusern, mit den ambulanten Rehabilitations- und Rettungsdiensten.

**2008** wurde in der Günther-Landsknecht-Straße – [in Marktplatznähe](#) – ein Grundstück gefunden.

**2010** wurde die Straße am 21. Februar [entsprechend gewidmet](#). Zu diesem Zeitpunkt war ein Baubeginn noch nicht wirklich sichtbar.



Baubeschilderung 2010



Dann ging jedoch alles recht flott.

Als Investor konnte Bernd Kollé aus Tutzingen für die Idee des Projekts „Uckerath 2011“ gewonnen werden. Er beauftragte das Architekturbüro Hennes aus Lohmar, welches nach dem harten und langen Winter in Kooperation mit ihren Gewerken aus der Region hat 'Vollgas' geben müssen, um das moderne Gebäude rechtzeitig an die Besitzer übergeben zu können.

**2011** Die offizielle Eröffnung des Gesundheitszentrums fand durch unseren Bürgermeister Pipke am 14.5.2011 statt. Auch der Arbeitsmarkt profitiert von diesem Unterfangen: es wurden 9 neue Arbeitsplätze geschaffen.



Fotos : UCKERATH.DE

Die Vielfalt und Sorgfalt der Angebote im GZU ist in Uckerath und dessen näherer Umgebung sicher einzigartig.



GZU-Team mit politischen Förderern

Foto : Ute Rentzsch

Einzel- und Besonderheiten des GZU finden Sie auf dessen [Webseite](#) .

*Peter Dreeßen*